
第１回学校運営協議会を７月２日（金）に開催しました。 

【出席者】 

加登 武博 会長   田中 孝志 委員   白井 良夫 委員  岸本 恭子 委員

中田加欣子 委員   播磨 亜弥 委員   河原 周子 委員  山田 明美 委員 

 

場所はふれあいルームで行いました。 

 

【第１回学校運営協議会の様子】 

 委員の紹介の後、全学年の授業を参観しました。 

 昨年は、6年生だけの参観でしたが全学年そろっての参観ができました。 

  

【協議内容】 

今年度の学校運営について 

     ・学校経営方針 

・学校評価総括表 

・ＣＲＴ調査結果 

・１学期取り組み 

 

【委員の方から】 

・昨年からのコロナ禍の中ではあるが、工夫された授業作りが印象に残った。 

安全安心を確保し学校行事を工夫しながら実施の方向で計画されている。 

・タブレット学習が進んでいる。ＩＣＴの活用も推進し、楽しい授業、わかる授業で子ども

たちの気力を高めていく。 

・平時ではない状況をチャンスと捉えて、保護者同士の横のつながりの場の創造を工夫す

る。特に 1年生で行った zoom参観は好評であった。 

・学校から地域への情報発信をさらに進めてほしい。 


